



CONFINÉES OU EXPOSÉES, LUTTONS !

Les mesures gouvernementales mises en place pour lutter contre le coronavirus aggravent les inégalités sociales et précarisent encore plus les plus fragiles. Parmi ces précaires les femmes vont payer un lourd tribut.

LES SACRIFIÉES DU TRAVAIL

Les femmes sont en première ligne de la lutte contre le coronavirus. Elles représentent 88% des services infirmiers, 90% du personnel des EHPAD, bref les plus exposées au virus. Mais aussi 73% des personnels d'entretien, 90% des caissières autant de métiers à risque de contamination.

DROITS EN RÉGRESSION

La santé des femmes et le respect de leurs droits font partie des urgences que la santé et la justice doivent traiter : accès à l'avortement, aux moyens de contraception, éviction d'un compagnon violent...

LES SACRIFIÉES DU CONFINEMENT

Le confinement aggrave cette situation. Les femmes sont encore et toujours victimes de la triple journée (travail, enfant, tâches ménagères), quand bien même leur compagnon est présent. De plus, comment télétravailler tout en gardant les enfants, en leur faisant l'école et en préparant le repas?

Surtout, les femmes victimes de violences sont enfermées avec leur agresseur au quotidien. Après quinze jours de confinement, les violences sexistes au foyer ont déjà augmenté de 32% en France et 36% à Paris.

Plus que jamais, **IMPOSONS UN AUTRE AVENIR.**
BATTANTES FACE À LA CRISE, SOYONS
GAGNANTES POUR NOS DROITS !